

Salud

La obesidad infantil es la segunda causa de mortalidad

SANIDAD. La obesidad infantil y juvenil se ha convertido en la segunda causa de mortalidad previsible en España, después del tabaco, y puede llegar a acortar la vida de una persona hasta en 10 años.

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, explicó ayer -con motivo de la celebración de un foro para la prevención de esta enfermedad entre los más jóvenes- que "se están dando pasos importantes para la elaboración de un plan de prevención en Castilla-La Mancha", ya que se ha convertido en un problema de la comunidad y en toda España cuyo tratamiento supone el 7% del gasto sanitario total.

Sabrido anunció que, en colaboración con la Consejería de Educación, se pondrá en marcha el próximo año un Estudio Epidemiológico para conocer la prevalencia de la obesidad infantil y juvenil, sus factores de riesgo y los estilos de vida entre los escolares con edades comprendidas entre ocho y 15 años. EFE

Policía Local



La consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, saluda a un policía.

La Policía Local de Guadalajara, de estreno

GUADALAJARA. Las consejeras de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, y de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, asistieron ayer en Guadalajara a la inauguración de las nuevas dependencias de la Policía Local de la capital arriacense.

La Junta ha invertido en las nuevas dependencias municipales, que albergarán a la Policía Local, el centro de control de tráfico y a la agrupación de voluntarios y voluntarias de Protección Civil, un total de 800.000 euros, lo que supone un 40% del total del coste de la obra. EP

Trabajo confía en una vendimia legal

La Inspección de Trabajo confía en que el número de irregulares sea reducido. Los agricultores ya han demandado 30.000 vendimiadores legales.



"La Consejería colabora con el Ministerio poniendo en marcha un centro gestor de campañas agrarias"

Maria Luz Rodríguez, consejera

El director general de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, Raimundo Aragón, confía en que en esta próxima campaña de la vendimia sea "mínimo" el número de jornaleros que trabajen de forma irregular en La Mancha.

El responsable de la Inspección de Trabajo manifestó que el número de solicitudes de mano de obra presentadas para la próxima campaña de recogida de la uva, casi 29.500, se

aproxima a la cifra de 30.000 estimada por las administraciones.

ARAGÓN SE REFIRIÓ a las irregularidades detectadas el año pasado en una "actuación contundente" de la Inspección en los viñedos de Castilla-La Mancha y recordó que este año se avisó a los agricultores de que "tenían que prever cuánta mano de obra necesitaban."

"Estamos muy cerca de las cifras estimadas y espe-

ramos que en esta campaña el número de trabajadores extranjeros o nacionales que hacen la campaña de forma irregular sea mínimo", añadió el director general de la Inspección.

SOBRE ESTE ASUNTO se pronunció la consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, quien dijo no estar sorprendida por la cifra demandada de mano de obra. La titular de Trabajo dijo que esperaba esta cifra

porque "desde que acabó la anterior campaña hemos venido trabajando para que los acontecimientos que vivimos en la anterior campaña no se volvieran a producir", afirmó.

A este respecto, añadió que "todos estábamos convencidos de que había que discurrir por los cauces de la legalidad, de que la contratación de los trabajadores nacionales y extranjeros tenía que ir por cauces legales, no solo en cuanto a la contratación de los trabajadores, sino, en la aplicación de los convenios", por lo que la consejera aseguró que ahora "hay que darle cobertura a esa demanda de peticiones". EFE

Economía Ningún sueldo por debajo de los mil euros



Unas 3.000 personas, según UGT, y entre 2.000 y 2.500, según la Policía Local, se manifestaron ayer por las calles de Toledo y llenaron la plaza de Zocodover para reclamar que ningún trabajador cobre menos de mil euros al mes y que éstos no sean los que al final paguen la crisis económica. "Gritamos que los salarios son una prioridad porque es lo que hace nuestras vidas mejores o peores", afirmó el secretario general de la UGT de Castilla-La Mancha -organización que convocaba la manifestación-, Carlos Pedrosa, durante su intervención en la céntrica plaza toledana dentro de la campaña que lleva a cabo el sindicato.

El campo muestra su indignación

AGRICULTURA. Más de 10.000 agricultores y ganaderos procedentes de todas las comunidades convocados por Asaja -buena parte de ellos procedentes de nuestra región- reclamaron en Madrid medidas al Gobierno que palien el efecto que el incremento del gasóleo y sus derivados ha tenido sobre el sector agropecuario español.

Al grito de "Zapatero, el campo lo primero" y bajo el lema *Por la supervivencia del campo*, Asaja denunció



Asaja logró convocar un gran número de castellano-manchegos para protestar por el incremento del gasóleo.

la "pasividad" del Gobierno ante la grave situación de crisis que atraviesa el sector ganadero y agrario español, con la subida de casi un 50% del precio del gasóleo y sus derivados en España.

Para la protesta, Asaja movilizó más de 350 autobuses para trasladar a la sede del Ministerio de Economía de Madrid a cerca de 20.000 agricultores, según la organización.

Al término de la marcha, el presidente de Asaja, Pe-

"Iniciaremos acciones más contundentes si no logramos respuesta"
Pedro Barato

dro Barato, insistió en que el Gobierno aún tiene margen de maniobra para paliar la situación que atraviesa el sector y apuntó que, si no logran acciones concretas, iniciarán "acciones más contundentes". EFE

Albacete, de gran potencial turístico

ALBACETE. La vicepresidenta segunda y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, destacó -en la presentación del proyecto empresarial para la creación de un centro termal- el gran potencial turístico de Albacete y las posibilidades de negocio que este sector supone para el conjunto de la región. "Durante los primeros meses del año la provincia ha experimentado un crecimiento de las pernoctaciones de un 12,5% respecto al mismo período del año anterior, cuando la media nacional de crecimiento es del 1,2%", señaló. METRO



Vivienda desde donde cayó la mujer en la tarde del miércoles.

Cae por la ventana mientras limpiaba

SUCESOS. Una joven colombiana de 27 años se encuentra hospitalizada en estado grave en el hospital de Manzanares tras precipitarse al vacío desde el tercer piso de una vivienda de la avenida Virgen de Fátima de esta localidad mientras se encontraba limpiando, al parecer, las cortinas de una ventana.

La mujer, S.S.O.R., relató a la policía que estaba sola en la vivienda y que su caída había sido accidental. La mujer quedó sobre la cubierta del portal y un policía tuvo que descolgarse desde una ventana para rescatarla. EFE

Desalojo



El Servicio de Emergencias desalojó los inmuebles de la calle Mártires de Daimiel por la amenaza de un escape de gas, tras la rotura accidental de una tubería.